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そお市レディーが変わりました
　４月 21 日、市役所で平成 22 年度そお市レディー
の委嘱状交付式と退任式が行われました。
　そお市レディーは、各種イベントや物産展などを
通じて、曽於市の広報PR活動を2年間にわたって行っ
ていただく観光協会が行う事業です。今回は、前任
の中原優美さんが任期満了により退任されることに
伴い、新たにそお市レディーへ就任される赤池良美
さん、大村由加里さんへ委嘱状が交付されました。
　式では始めに中原さんへ花束が贈呈された後、就
任する 2人のそお市レディーへ委嘱状が交付され、
「曽於市の特産品や観光地などを学んで、市内外へ広
く PR できるようがんばります。」などそれぞれに抱
負を話されました。
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ゆずの香りで大歓迎
　５月 6日、末吉小学校 PTA（栫井秀和会長）の皆
さんが、平成 22 年度の新・転入教職員の歓迎会を
行いました。
　今年度は、新規採用２人と転入 13 人の、全 15 人
の先生を迎えて歓迎会を開催。末吉の雰囲気を感じ
てもらおうと、メセナ食彩センターの協力を得て、
特産品であるユズを使ったユズドレッシングやユズ
ジュース、しゃぶしゃぶのたれなどの加工品のセッ
トのほか、ユズをたっぷり使用したジャンボユズゼ
リーも振舞われ、ユズずくしで大歓迎しました。
　歓迎を受けた先生方は、あまりの大きさのユズゼ
リーに驚いていましたが、食べてみるとおいしく、「こ
れなら全部食べられるかも」などと話ながら次々に
食べ、中には直接かぶりつく先生もいて、ユズの香
りと笑顔のあふれる歓迎会になりました。

写真左から中原さん、赤池さん、池田市長、大村さん、池田さん



観光特産開発センター開所
　5 月 1 日、道の駅すえよし隣で曽於市観光特産開発
センター開所式が開催されました。
　この施設は、曽於市の観光資源や観光ＰＲ及び特産
品の販路拡大を目的として建てられたもので、先日の
東九州道曽於弥五郎ＩＣ～末吉財部ＩＣの開通や来年
の九州新幹線開通などで曽於市に沢山の観光客が訪れ
る事を期待して、その玄関口・窓口として今後需要が
見込まれています。
　具体的には、観光地のコーディネート、観光イベン
トの企画運営、観光行事や特産品のＰＲ活動、特産品
の流通経路拡大、インターネットを活用した特産品販
売等が主な事業内容です。
　今後このセンターから曽於市の観光資源が日本中い
や世界中に発信されていけばいいですね。
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安心・安全な明るいむらづくりを
　5 月 14 日、末吉総合センター大研修室で平成 22 年
度の地区公民館長連絡協議会（土橋儀光会長）総会
が開催されました。
　総会では、22 年度の事業計画や予算等の審議がさ
れ、活発な論議の中すべての議案が承認されました。
　総会終了後、都城市安久町のＮＰО法人ごんだの会
理事長の石井和郎さんによる「正応寺のむらづくり」
と題した講演があり、「明るく活気ある安心・安全な
むらづくりには、豊かな自然を有効に活用し、人を沢
山知り、明るく楽しく、皆が結いの心を持ち、リーダー
が率先して活動する事がとても重要である」という話
があり、会場の公民館長さん方もうなづきながら聞き
入っていました。

地域づくりの輪を広げましょう。
　5 月 12 日、曽於市地域づくり団体協議会 ( 持田初穂
会長）定期総会が御食事処「厨

くりや

」で行われました。　
この協議会は、各地域で地域づくりに取り組む会員が
各団体の連絡協調に努め、会員全体の活動を広く市民
に周知し、その活動を支援するとともに、共生・協働
の地域社会づくりの推進等に寄与することを目的に設
立された団体です。
　当日は、平成 22 年度の事業計画や予算等が審議さ
れ、グリーンツーリズムの推進や春ソバ栽培による地
域おこしなどの計画が承認されました。
　総会後懇親会があり、多種団体の方々が膝を交えな
がらざっくばらんに活動の喜びや悩みなどを熱い気持
ちで語り合う姿が印象的でした。


	201006-60-15
	201006-60-16

